

EN
PROCESO

1

- El primer lote de enseres chinos llegó en enero.

2

- Hasta el momento, se han entregado 190 mil paquetes.

3

- Faltan por entregar casi 60 mil kits de objetos.

#ENACAPULCO

INICIA ENTREGA DE ENSERES

EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Y FUNCIONARIOS SUPERVISAN QUE DAMNIFICADOS RECIBAN LOS APOYOS

POR N. GUTIÉRREZ, I. SALDAÑA Y K. BENÍTEZ

8

- VIAJES SE REQUIEREN PARA LA ENTREGA.

E

l presidente Andrés Manuel López Obrador supervisó el desembarque de enseres domésticos para los damnificados de Acapulco y Coyuca de Benítez.

A casi cuatro meses del paso del huracán Otis por el puerto y frente al buque "Isla Tiburón" de la Secretaría de Marina (Semar), se le informó que se han realizado cuatro viajes de los ocho programados para esta tarea.

Después, acompañado por integrantes del gabinete presidencial ingresó al buque en donde estaban las cajas con refrigeradores y estufas.

A la fecha, se han entregado a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena) tres mil 592 refrigeradores y cinco mil 904 estufas.

En el buque fueron optimizados los espacios: sobre la cubierta se colocaron 13 contenedores y dentro de la bodega de almacenamiento se han instalado refrigeradores a granel, correspondientes a 20 contenedores para un total de tres mil 234 refrigeradores a bordo.

Cada traslado equivale a un desplazamiento por tierra de 33 trailers y 330 toneladas desde el Puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán, hasta la ciudad y puerto de Acapulco.

En la ciudad portuaria, para agilizar la entrega diaria en las colonias de ambos municipios, se disponen dos mil 32 soldados los cuales cuentan con el apoyo de unos 312 vehículos.

Se instaló un centro de acopio con cinco almacenes y tres bodegas distribuidas a lo largo de la llamada zona Dorada y Diamante.

Además, se establecieron 10 puntos de entrega simultánea en donde al día se reparten hasta cinco mil paquetes de electrodomésticos a las familias afectadas.

De acuerdo a la Secretaría de la Defensa Nacional, hasta el 14 de febrero se han entregado 190 mil 750 paquetes de enseres en Acapulco y Coyuca de Benítez, y aún están pendientes por repartirse 59 mil 250 kits.

Dos buques con más de diez mil estufas y refrigeradores provenientes de China llegaron la tarde del jueves al puerto de Acapulco. En esta gira el Presidente estuvo acompañado por los titulares de la SSC, SRE, Segob, Bienestar, SEP y la gobernadora Evelyn Salgado. 🇲🇽

CHINA ECHA
UNA MANO

3

- MIL REFRIGERADORES LLEGARON.

5

- MIL 904 ESTUFAS TIENEN.

10

- PUNTOS DE ENTREGA DISPUESTOS.